Des couleurs sur des maux

Dix-sept artistes de l'association Hagenb'Art ont investi les murs du hall d'accueil et de la cafétéria de l'hôpital Saint-Morand à Altkirch pour exposer des toiles. Une belle initiative pour apporter aux malades des couleurs aux maux.

« L'expression artistique peut contribuer à redonner goût et plaisir et aider à la reconstruction de l'image et de l'estime de soi. C'est aussi un moyen de créer du lien social au regard d'une œuvre ou en participant à un atelier et ainsi permettre aux patients d'exprimer leurs souffrances mais surtout de se valoriser et de se projeter vers l'avenir ». En quelques mots, Nadine Randé, la présidente d'Hagenb'Art, a ainsi résumé la démarche réalisée par les membres de son association, composée de nombreuses artistes amateurs. Des membres qui animeront également des ateliers de pratiques en direction des patients en traitement. « Nous espérons par ce projet agrémenter le quotidien de ceux qui viennent vo lontairement ou pas fréquenter ce lieu. »

Le directeur de l'hôpital, Dominique Reuschlé, s'est montré très enthousiasme. « Cette initiative est une



Vendredi soir a eu lieu le vernissage de l'exposition en présence de nombreuses personnalités. Photos l'Alsace/Françoise Itamard



Des tolles ont été accrochées sur des grilles mobiles pouvant ainsi aller dans différents services de l'hôpital. Photo L'Alsace

bouffée d'oxygène. Le bon côté de l'homme qui s'élève. Car dans un hôpital, on a tendance à voir plutôt le côté sombre. Le début de cette collaboration ne demande qu'à se développer. »

Le président du conseil de surveillance, le député-maire d'Altkirch Jean-Luc Reitzer, a jugé l'initiative originale dans un lieu qui « fait notre fierté car nous avons choisi la bonne fenêtre de tir pour investir pour cet hôpital ». Il a rappelé que le centre hospitalier d'Altkirch allait fusionner avec celui de Mulhouse en 2017. « Notre objectif sera de préserver les activités traditionnelles et en attirer de nouvelles. » Avant de partager le verre de l'am Rité, Marianne Higelin, au nom d'am Rotary, a fait don d'un chèque de 1000 € pour permettre à Hagenb'Art de poursuivre ses activités associatives.

Des artistes, des œuvres

Voici la liste des artistes participants, membres de l'association Hagenb'Art, Leurs œuvres sont exposées dans le hall d'accueil, à la cafétéria et sur des grilles qui seront placées dans différents services, Carole Beniamin, lean-Claude Brillet, Christine Munsch, Véronique Ochsenbein, Marie-Eve Befort, Sabine Blind, Chantal Carriot, Simone Cheray, Yvette Fohrer, Joëlle Gebel-Mousques, Mélanie Helbling, Régine Helbling, Françoise Fayolle, Odile Gross, Gertrude Pintus, Nadine Randé-Grollaud, Martine Walter.



Certaines tolles seront acheminées dans différents services.

Article du journal L'Alsace du 19 juin 2016

ALT02